
令和３年度「学校アンケート」の結果について 

 

学校アンケートにご協力いただきありがとうございました。今年度はWEBでの回答にご協力いただきありがとうございました。昨年度までを下回る項

目や、結果の低い項目については全職員でご家庭と連携し改善できるように取り組んでまいりたいと思います。自由記述でいただいたご意見につきま

しても職員で共有し、内容によってはPTAや地域の方々、学校協議会で協議しながら検討してまいりたいと思っています。 

   

<保護者アンケート>                     <児童アンケート>  

      
 

 

 

 

 

 

 

 

内  容 

一

昨

年

度 

昨

年

度 

今

年

度 

１．学校は、教育方針をわかりやすく伝えている。 83 84 84 

２．学校は、基礎基本を大切にした学力向上に取り 

組んでいる。 
78 86 88 

３．子どもは学校へ楽しく行っている。   88 90 92 

４．子どもは、授業がわかりやすいと言っている。  78 82 85 

５．学校は、子どものことについての相談に応じてく

れる。 
86 87 90 

６．学校は、学校生活でおこる子どもの問題を適切 

に指導してくれる。 
79 78 84 

７．学校は、子どもをよく理解してくれている。   84 84 86 

８．学校は、いじめのない学級づくりに取り組んでい

る。 
73 79 80 

９．学校は、子どもたちの体力づくりに取り組んでい 

る。 
86 82 85 

10．通知票は、子どもの学習の達成度や様子など 

が分かりやすく工夫されている。  
76 68 74 

11. 学校の施設・設備は整っている。 79 76 78 

12. 学校は事故防止や危機管理に配慮している。 74 80 80 

13. 学校は、保護者が授業を参観する機会を適切 

にもうけている。 
97  80 

14. 学校が保護者に出す文書・連絡（お便り・ホー 

ムページなど）は適切である。  
88 92 90 

15. 家庭では、子どもに毎日食事をさせて登校し

ている。 
 98 97 

16. 家庭では、子どもの良い点を見つけ積極的に

ほめるようにしている。 
 92 93 

17.家庭では、 友達や学習など学校の様子につい 

て話を聞くようにしている。 
95 94 95 

18.学校から配られるプリントなどは必ず見ている。 95 96 95 

19.家庭での学習習慣(宿題含む)が身に付いてい

る。 

(目安は 1,2年 20分 3,4年 40分 5,6年 60分) 

72 75 77 

20.保護者として学校やＰＴＡの行事によく参加して 

いる。 
73  74 

内  容 

一

昨

年

度 

昨

年

度 

今

年

度 

１．学校へ行くのが楽しい。 75 84 86 

２．勉強がわかりやすい。 76 88 90 

３．先生や友だちの話をしっかり聞いている。 81 93 95 

４．授業中よく発表する。 51 59 57 

５．授業でわからないことは先生によく聞く。 71 70 73 

６．がんばったことを先生は認めてくれる。 

（褒めてくれる） 
67 84 85 

７．困ったことは先生に相談できる。 60 73 76 

８．学校でする行事は楽しい。 81 90 90 

９．学校で命の大切さや親切について学ぶこと 

がある。 
89 94 9３ 

10．学校で地震や火事などのとき、どうしたらよ 

いかを教えてもらっている。 
95 95 95 

11.朝ご飯を食べる 93 95 95 

12．理由なく学校におくれない。 94 91 90 

13．わすれものをしない。 67 78 80 

14．あいさつをする。 87 91 89 

15．友だちとなかよくできる。 90 96 97 

16．学校のきまりや交通ルールを守っている。   94 96 

17．物をだいじにする。  87 92 95 

18．自分のことは自分でする。 86 93 95 

19．正しい言葉づかいができる。  77 86 86 

20．家でおてつだいや学校でそうじができる。  87 93 91 

21．家や学校で本をよく読む。  68 77 78 

昨年度・一昨年度アン

ケートで「回答なし」の

項目には斜線を入れて

います。 

自由記述より（学校全体に関するものを掲載させていただいています。） 

☆コロナ関係  ・感染状況を広い範囲で知らせて欲しい。⇒ すでにお配りしているお便り(２月２日付)にもあるように、臨時休業となった場合に定め 

られた範囲でお知らせすることとなっております。ご不安に思われることもあるかと思いますが、ご理解よろしくお願いします。 

        ・早く感染がおさまって従来の学校生活に戻ってほしいです。  ・コロナ禍で最大限の教育活動をしていただいていると思う。 

☆運動会について・他の学校でダンスやリレーをしていた。コロナ禍でできることを最大限してほしい。 ・これからも分散にしてもらいたい。  

        ・グランド整備をしてくれた５、６年生の様子をメールで知らせていただいたり、上級生の姿を見る機会を大切にしていただいたりと、 

嬉しく思った。 ⇒               

☆行事について ・中止になる行事が多いのでそれに代わる思い出作りをしてほしい。⇒ 感染対策をしながら可能な範囲で取り組んできましたが、今後 

も検討していきます。 

・(フリー)参観、遠足の機会を増やしてほしい ⇒ 感染状況を見ながら、参観、遠足の実施方法について検討していきます。 

☆その他    ・給食開始日が他校と異なった。⇒ 全体の実施回数が決まっているので、各校で調整が必要となりました。ご迷惑おかけしました。 

・トイレが不衛生  ・給食が物足りない  ・「あゆみ」の名称について  ・活動の様子の写真購入について 

 などのご意見をいただいています。ＰＴＡや各機関とも連携しながら、今後の学校教育活動を進める上でのご意見として参考にさせていただきたいと思

います。また、上に記した以外にもクラスのことやお子様のことなどの記述をいただきました。ご協力ありがとうございました。 

 

運動会につきましては、いただいたご意見をＰＴＡの会議などでも検討していきたいと思います。 


